

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

VALEO PHARMA ANNONCE SES RÉSULTATS FINANCIERS ET FAITS SAILLANTS DU DEUXIÈME TRIMESTRE 2022

- Revenus de 4,8 millions \$ pour T2 2022, en hausse de 80 % comparativement à T2 2021
- Marges brutes de 1,7 million \$ pour T2 2022, en hausse de 134% comparativement à T2 2021
- Remboursement provincial public pour Enerzair^{MD} Breezhaler^{MD} et Atectura^{MD} Breezhaler^{MD} maintenant complété à l'échelle canadienne suite à l'ajout de la Colombie-Britannique et de Terre-Neuve
- Inscription des actions ordinaires et bons de souscription à la Bourse de Toronto (TSX)
- Enerzair et Atectura démontrent une rapide pénétration de marché contres les marques établies dans le marché de l'asthme

MONTRÉAL (QUÉBEC), le 14 juin 2022 – <u>Valeo Pharma inc</u>. (**TSX : VPH, OTCQB : VPHIF, FSE : VP2**) (la « **Société** » ou « **Valeo Pharma** »), une société pharmaceutique canadienne, a annoncé aujourd'hui ses résultats financiers pour le deuxième trimestre clos le 30 avril 2022.

Faits saillants financiers du deuxième trimestre et de l'année 2022:

- Chiffre d'affaires de 4,8 millions \$ au T2 2022 comparativement à 2,6 millions \$ pour T2 2021, soit une hausse de 80 %
- Marge brute de 1,7 million \$ au T2 2022 contre 0,7 million \$ au T2 2021, soit une hausse de 134 %
- Chiffre d'affaires de 9 millions \$ au premier semestre 2022, contre 4,5 millions \$ au premier semestre 2021, soit une hausse de 100 %.
- Marges brutes au premier semestre 2022 de 3,1 millions \$, contre 1,1 million \$ au premier semestre 2021, soit une hausse de 180 %.
- Perte nette de 5,1millions \$ au T2 2022, contre 1,9 million \$ au T2 2021
- Perte de BAIIA ajusté de 3,8 millions \$ au T2 2022, contre 1,1 million \$ au T2 2021
- Perte nette et perte de BAIIA du T2 2022 en baisse de 13 % et 22 % comparativement au T1 de 2022



Faits saillants des activités du deuxième trimestre de 2022

- Inscription sur le TSX des débentures subordonnées non garanties convertibles à 12 % émises dans le cadre d'un placement privé par prise ferme de 15,0 millions \$ conclu le 9 décembre 2021, sous le symbole « VPH.DB »;
- Inscription des actions ordinaires et des bons de souscription de la Société et début des négociations sur le TSX à l'ouverture du marché le mardi 29 mars 2022;
- Remboursement d'Enerzair et d'Atectura en Ontario, au Manitoba, au Nouveau-Brunswick, en Saskatchewan, à l'Île-du-Prince-Édouard et dans le cadre des programmes fédéraux des SSNA et d'ACC;
- Inscription et remboursement public de Redesca^{MC} en Colombie-Britannique ; et
- Émission de 2 800 419 actions ordinaires de la société à la suite de la conversion d'une débenture convertible de 1,04 million \$ échéant le 27 février 2023, plus les intérêts courus, ainsi que de 200 000 options d'achat d'actions détenues par des initiés.

Événements subséquents du deuxième trimestre de 2022

 Obtention du remboursement public provincial pour Enerzair et Atectura en Colombie-Britannique et à Terre-Neuve complète la couverture de remboursement public à travers toutes les provinces.

« Nos résultats du deuxième trimestre 2022 et autres indicateurs clés de performance confirment la forte progression commerciale de nos trois principales marques, Redesca, Enerzair et Atectura. Redesca a conquis une part de 54% du marché canadien des biosimilaires d'héparine de faible poids moléculaire, tandis qu'Enerzair et Atectura connaissent des augmentations mensuelles significatives tant en nombre de médecins prescripteurs que d'ordonnances et une pénétration rapide du marché face aux marques établies dans le domaine de l'asthme », a déclaré Steve Saviuk, Chef de la direction. « Nos équipes commerciales dédiées dans chacune de nos deux unités d'affaires sont entièrement déployées et opérationnelles. Valeo reste concentré sur la maximisation de la part de marché de ses produits phares tout en cherchant activement à ajouter des actifs stratégiques afin de tirer pleinement parti de sa structure d'entreprise et de sa plateforme commerciale ».

Commentant les résultats du deuxième trimestre 2022, Luc Mainville, Vice-président principal et Chef de la direction financière, a déclaré : « Nos activités de base ont contribué à des revenus et des marges plus faibles que prévu au cours du trimestre en raison de



contretemps. Cependant, la forte croissance séquentielle continue des revenus de nos trois produits transformateurs, Redesca, Enerzair et Atectura, a contribué à augmenter nos marges et à améliorer nos résultats d'exploitation au cours du T2-22 par rapport aux trimestres précédents. D'ores et déjà, le prochain trimestre laisse entrevoir une croissance continue de nos produits phares, alors que nous tirons parti de notre solide fonds de roulement pour soutenir l'exécution de notre plan ».

Résultats financiers du deuxième trimestre de 2022

- Les revenus se sont élevés à 4,8 millions \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2022, contre 2,6 millions \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2021, et 4,2 millions \$ pour le premier trimestre clos le 31 janvier 2022, soit une augmentation de 80 % et 14 % respectivement. Cette augmentation résulte principalement de la contribution supplémentaire de Redesca, ainsi que de l'augmentation continuelle des ventes mensuelles d'Enerzair et d'Atectura;
- La marge brute s'est élevée à 1,7 million \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2022, contre 0,7 million \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2021 et 1,4 million \$ pour le premier trimestre clos le 31 janvier 2022, soit une augmentation de 134 % et 21 % respectivement. La croissance significative des revenus provenant des nouveaux produits de marque et l'amélioration de la gamme de produits ont contribué à l'augmentation de la marge brute enregistrée;
- La perte nette s'est élevée à 5,1 millions \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2022, contre 1,9 million \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2021, et 5,9 millions \$ pour le premier trimestre clos le 31 janvier 2022, représentant une augmentation de 173 % et une diminution de 13 % respectivement. L'augmentation de la perte nette résulte de l'ajout de personnel et des dépenses nécessaires pour positionner Valeo en vue d'une solide croissance des revenus au cours de l'exercice 2022 et années à venir, ainsi que de l'expansion du personnel commercial, médical et de soutien de Valeo nécessaire pour tirer parti des importantes opportunités de marché pour Redesca, Enerzair et Atectura. Les frais généraux et administratifs du trimestre ont été affectés par un recouvrement partiel de 0,4 million de dollars de la perte associée à la fraude bancaire, ce qui a eu un impact sur notre résultat pour l'exercice 21 ; et
- La perte de BAIIA ajusté a été de 3,8 millions \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2022, contre 1,1 million \$ pour le trimestre clos le 30 avril 2021, et 4,4 millions \$ pour le premier trimestre clos le 31 janvier 2022, représentant une augmentation de 232 % et une diminution de 14 % respectivement.



Résultats financiers à ce jour de l'année 2022

- Les revenus se sont élevés à 9,0 millions \$ pour les six mois se terminant le 30 avril 2022, contre 4,5 millions \$ pour les six mois se terminant le 30 avril 2021. L'augmentation de 100 % des revenus nets est principalement due à la forte contribution de Redesca, et aux progrès commerciaux continus d'Enerzair et d'Atectura
- Une perte nette de 11,0 millions \$ pour le semestre clos le 30 avril 2022, contre 3,6 millions \$ pour le semestre clos le 30 avril 2021. L'augmentation de la perte nette reflète les coûts supplémentaires liés à la création des 2 unités d'affaires, ainsi que l'expansion des équipes commerciales, médicales et du siège social de Valeo. Ces initiatives étaient nécessaires pour saisir les opportunités de marché significatives pour Redesca, Enerzair et Atectura ainsi que pour accélérer la croissance d'autres produits existants; et
- Une perte de BAIIA ajusté de 8,2 millions \$ pour le semestre clos le 30 avril 2022, contre une perte de BAIIA ajusté de 2,2 millions \$ pour le semestre clos le 30 avril 2021. Le BAIIA ajusté a été affecté négativement au cours du trimestre par le recouvrement de 0,4 million de dollars sur la fraude bancaire qui avait été présenté précédemment comme une amélioration de la perte de BAIIA ajusté.

Webdiffusion et conférence téléphonique pour le deuxième trimestre de 2022

Valeo tiendra une conférence téléphonique pour discuter des résultats et des faits marquants du deuxième trimestre de 2022 le mercredi 15 juin 2022 à 8h30 (HE). Les numéros de téléphone pour accéder à la conférence téléphonique sont le 416-764-8659 et le 1-888-664-6392. Un enregistrement audio de la conférence sera disponible. Les numéros de téléphone pour accéder à l'enregistrement audio sont le 416-764-8677 et le 1-888-390-0541 en utilisant le code d'accès suivant (147207 #).

Une diffusion audio en direct de la conférence téléphonique sera disponible à l'adresse suivante:

https://produceredition.webcasts.com/starthere.jsp?ei=1553257&tp_key=74c181ca17

États financiers et rapport de gestion

Les états financiers et le rapport de gestion de Valeo Pharma pour les périodes de trois et six mois terminées le 30 avril 2022 sont disponibles sur SEDAR à l'adresse www.sedar.com.



À propos de Valeo Pharma

Valeo Pharma est une société pharmaceutique dédiée à la commercialisation de produits novateurs vendus sous ordonnance au Canada. Ciblant principalement les maladies respiratoires, les maladies neurodégénératives, l'oncologie et les produits hospitaliers spécialisés, Valeo Pharma possède un portefeuille de produits novateurs en croissance et l'infrastructure complète nécessaire à la gestion efficace de ces produits à travers toutes les étapes de la commercialisation. Ayant son siège social à Kirkland au Québec, Valeo Pharma possède toutes les capacités internes afin de procéder à l'homologation et la commercialisation de solutions de soins de santé pour les patients canadiens. Pour de plus amples informations, veuillez svp consulter le www.valeopharma.com et nous suivre sur LinkedIn et Twitter.

Énoncés prospectifs

Ce communiqué de presse contient des énoncés prospectifs concernant les objectifs, stratégies et activités d'affaires de Valeo qui impliquent des risques et incertitudes. Ces énoncés sont «prospectifs» parce qu'ils sont basés sur nos attentes actuelles concernant les marchés dans lesquels nous exerçons nos activités et sur diverses hypothèses et estimations. Les faits et résultats actuels peuvent différer grandement des faits et résultats anticipés dans ces déclarations prospectives si des risques connus ou inconnus touchent nos activités, ou si nos estimations ou hypothèses se révèlent fausses.

Pour de plus amples informations:

Steve Saviuk

Chef de la direction 514-693-8830 saviuk@valeopharma.com

Luc Mainville

Vice-président principal et Chef de la direction financière 514-693-8854 mainville@valeopharma.com

Frederic Dumais

Directeur des Communications et relations avec les investisseurs 514-782-8803 dumais@valeopharma.com